

IMRO Brass

Newsletter



Teilnehmer und OK des IMRO BRASS Contest 2025

Liebe Freunde der IMRO BRASS

Gerne präsentieren wir euch Ausgabe Nr.8 unseres Newsletters.

Es ist eine Freude mit dieser jungen Brass Band neue Höhepunkte zu erleben. Zudem haben wir mit Matthias Kieffer einen Dirigenten, der es wie kein zweiter schafft auf die jungen Musikanten und Musikantinnen einzugehen und mit ihnen in einer gelösten Atmosphäre beste Leistungen zu erreichen.

Wir wünschen euch viel Spass beim Lesen!
Eure IMRO FUN BRASS

IMRO
FUN BRASS
IMMENSEE | ROTKREUZ



Fototermin nach dem gelungenen Auftritt in Sursee.



Das letzte halbe Jahr hat unserer IMRO Fun Brass wieder viele schöne Höhepunkte beschert. Speziell erwähnenswert sind das Luzerner Kantonale Jugendmusikfest in Sursee und der IMRO Brass Contest, der Ende Oktober wieder sehr erfolgreich und mit zahlreichen jungen Solistinnen und Solisten durchgeführt wurde.

Unsere Band erlebt coole Auftritte und Anlässe. Die Vorbereitung darauf durch unseren Dirigenten Matthias Kieffer und das gemeinsame Erleben dieser Events gibt unserer Band einen Zusammenhalt, der über das Proben hinausgeht.

Gerne lassen wir euch an unserem Bandleben durch diesen Newsletter etwas teilhaben.



13./14.12.2025
Jahreskonzert MGI
MEZHA Immensee

15.2.2026
Fasnachtsgottesdienst
in der Kirche Rotkreuz

28./29.3.2026
mgrr Brass Mission in
Rotkreuz

Rückblick:

- Am 20.6.2025 trafen wir uns zum traditionellen **Vorsommerferien-Grillieren** in der Seebadi Zweiern.



- Am 28.06.2025 traten wir am **Takt 6343** auf. 12 Bands traten zu diesem Musiktag in Rotkreuz auf. Auch wir bekamen diese aussergewöhnliche Möglichkeit.



- Am 2.7.2025 spielten wir als Vorgruppe der Musikgesellschaft Immensee am **Sommerkonzert im Alpenhof**.



- Am 28.9.2025 spielten wir in der Grossformation inmitten der mgrr an der Chilbi in Rotkreuz.



- Am 25.10.2025 wurde der **5. IMRO BRASS CONTEST** in Rotkreuz durchgeführt.

Personelles:

Neu bei uns begrüssen dürfen wir:

Mauro Bachmann, Cornett

Ausblick:

- Jahreskonzert MGI** in der MEZHA I'see:
Samstag 13.12.2025, 20.00 Uhr
Sonntag 14.12.2025, 17.00 Uhr



- 15.2.2026 Fasnachtsgottesdienst** in Rotkreuz.
- 28./29.3.2026 mgrr Brass Mission** im Dorfmattsaal in Rotkreuz.

Und zum Schluss noch dies:

Drei Fragen an unseren Baritonisten **Loïc Kipfer**:

- Was ist dein musikalisches Idol? *Mein Vater*
- Was war im letzten halben Jahr in der IMRO dein Lieblingsstück? *«Us de Region»*
- Was ist dein Lebensmotto? *Wer am Abend lang festen kann, kann am anderen Morgen auch wieder früh aufstehen.*

